

Embajada dominicana de Bogotá

Grupos extranjeros preparan el asalto

Quito. - El Partido Socialista Revolucionario Ecuatoriano ha informado que grupos especiales de Israel, Argentina, Austria y Estados Unidos se disponen a tomar por asalto la Embajada de la República Dominicana en Bogotá, donde once embajadores permanecen cautivos desde hace tres semanas...

Valencia

Ardieron las fallas sin incidentes

Pocos minutos después de las doce de la noche de ayer, comenzaron a arder en Valencia las 308 fallas que componen el conjunto de monumentos artísticos que festejan y ponen punto final a las fiestas de San José. Minutos antes de que el fuego devorara el trabajo de todo un año...

Sin otra intención

El derecho al error

La libertad, se ha dicho, no es otra cosa que el reconocimiento del ciudadano a equivocarse. De ahí que en los regímenes dogmáticos el error esté prohibido por la ley. Y error inaceptado es pensar por cuenta propia, disentir y discrepar del que manda. Jarajov, en su alejamiento forzado en Moscú, es un equivocado y de él no esperar otra cosa...

- Se equivocarán los que se declaran desencantados del proceso democrático y que por lo visto se dejaron encantar muy pronto, lo cual no es indicio de otra cosa que de la inconsistencia de sus convicciones.
● Se equivocarán los que se dicen cansados de seis comicios en menos de cuatro años, prueba de su pereza mental y de actitudes insolidarias y parasitarias.
● Se equivocarán los tibios e indiferentes, que pronto van a criticar las decisiones de los gobernantes que ellos mismos, con su inhibición, ayudaron a promocionar.
● Se equivocarán los impacientes por un cambio de modelo de sociedad, que, insolidariamente y a solas con sus libros, no ayudarán a construir.
● Se equivocarán los egoístas que han estado acostumbrados a que otros les resolvieran sus propios problemas, que exigen mucho, pero que son incapaces de dar un voto.
● Se equivocarán los fatalistas que creen que el resultado electoral está decidido, dadas las constantes de anteriores elecciones, y convencidos de que en nada ha de influir su participación, renuncia suicida a un derecho que ha costado mucho adquirir.
● Se equivocarán, en fin, a diestra y a siniestra, los desencantados, los cansados de votar, los tibios, los indiferentes, los impacientes, los egoístas y los fatalistas. Sin ellos, sin sus votos, los órganos de Gobierno de Catalunya no serán menos representativos. Nuestro respeto para aquellos que hoy opten por ejercer libremente el derecho al error. Allí cada cual con sus responsabilidades y sus renunciaciones.

JOSEP PERNAU

Tras la muerte de ex soldados

Especialistas afirman que no existe «mal del Sahara»

Las Palmas de Gran Canaria. - Los cuatro especialistas enviados por el Ministerio de Sanidad a la isla de Lanzarote para estudiar el denominado «mal del Sahara» han regresado, desde Las Palmas, a Madrid.

Fuentes competentes han señalado que la impresión de los especialistas, tras las entrevistas mantenidas con más de 150 soldados de Lanzarote, es que las muertes de los distintos jóvenes que sirvieron en el Sahara en el reemplazo 1974/75 -seis en total- obedecen a hechos normales, aunque a partir del

próximo jueves se realizarán reconocimientos y análisis a todos los ex soldados que lo deseen, para aclarar definitivamente la incógnita.

Con este motivo se desplazará a Lanzarote personal sanitario para realizar los análisis y los reconocimientos, ya que la residencia sanitaria de Arrecife no posee los suficientes medios para el tipo de pruebas que van a realizarse.

Las mismas fuentes han señalado que desde Madrid serán enviados también, a la isla, aparatos detectores de radiactividad, por si el llamado «mal del Sahara» tuviera

alguna relación con esta circunstancia.

Los cuatro especialistas -doctores Cañada, Nájera, Abad y Esteban- se entrevistaron durante dos días con los ex soldados, y centraron sus conversaciones sobre las condiciones del agua que bebieron, y de los alimentos que tomaron, erupciones en la piel, y sobre afecciones por radiactividad, aunque este tema fue tratado muy superficialmente.

El diario «La provincia» publica la siguiente relación de soldados de Lanzarote muertos por el llamado «mal del Sahara»: Antonio Piñas Machín, falleció el 28 de diciembre de 1976, por leucemia; Juan Hernández Batista, el 5 de febrero de 1979, por leucemia; Luis Umpiérrez García, el 25 de marzo de 1979, por hipertensión intracraneal; Estanislao Rodríguez Rodríguez, el 28 de mayo de 1979, por granuloma letal de línea media; Tomás Hernández Alayón, el 24 de octubre de 1979, por encefalopatía viral (no contaminada), y José García Verdomeo, el 6 de marzo de 1980, por carcinoma de recto con metastasis.

Alemania Federal

Muere periodista en extrañas circunstancias

Colonia (Alemania). - El periodista Heinz Willmann había presentado su muerte. Hace pocos días comentó: «si me encuentran muerto que busquen al culpable» y apareció el cadáver del reportero en su domicilio de Colonia, en Alemania.

El ex colaborador del diario sensacionalista alemán «Bild» (cinco millones de tirada), de 39 años de edad, era colaborador de Guenter Wallraff. El periodista que asumió durante cierto tiempo una identidad falsa para entrar a trabajar en el «Bild» y denunciar luego, en dos libros de éxito, «El chantaje y la manipulación» empleados como métodos de trabajo por ese periódico.

El ex colaborador del «Bild» preparaba, según su amigo Wallraff, una novela policíaca sobre los contactos entre el diario de la cadena Springer y los servicios de in-

formación de Alemania Federal.

Due Willmann quien, siendo todavía reportero del «Bild», informó a Guenter Wallraff de que su teléfono había sido interceptado por redactores del periódico, como refiere el propio Wallraff en su segundo libro sobre «Las víctimas del «Bild»».

Según Wallraff, su amigo, que tenía que declarar próximamente en un juicio contra el editor del periódico sensacionalista, había sido intimidado mediante el terror psicológico y el castigo físico, para que no revelara ningún dato relacionado con las escuchas telefónicas.

Fuentes de la Policía comunicaron ayer que la muerte de Heinz Willmann se produjo a causa de una serie de hemorragias internas provocadas por una aguda cirrosis hepática.

Breves

● Marcel Domingo será definitivamente el sustituto del cesado Luis Aragonés en el Atlético de Madrid. El técnico hispano francés vuelve pues al equipo donde consiguiera sus mayores éxitos como entrenador y en el que precisamente triunfara como guardameta. Marcel Domingo, que después de dejar a los colchoneros entrenara al Burgos, Valencia y Huelva entre otros, ha firmado en principio con el Atlético un contrato por lo que queda de temporada.

● Los archivos de la CNT y de la FAI, depositados en el Instituto Internacional de Ciencias Sociales de Amsterdam desde 1939, volverán a España cuando sean microfilmados, según declaró el director del centro Rein Van Der Leeuw.

● El abogado francés, M. Bourget, viaja a Panamá para presentar ante las autoridades de ese país de América Central la petición oficial de extradición del ex Sha de Persia, expediente redactado por las autoridades iraníes.

Según precisó este abogado francés, la petición consta de 450 páginas, en cuyas conclusiones se aportan pruebas de «apropiación de fondos y complicidad en crímenes y torturas», contra el ex Sha.

El conjunto de este informe fue traducido del persa al inglés, francés y al español, cumpliendo así los requisitos de autenticación.

● Ayer se inauguró una vía de agua auxiliar junto al Canal de Suez, que permitirá a los barcos circular en dos di-

recciones entre el Mar Rojo y el Mediterráneo.

El nuevo canal auxiliar, cuarto de este tipo que se construye, permitirá además, que los barcos lleguen al Mediterráneo sin pasar por Port Said, puerto situado en la boca del Canal de Suez y donde hasta ahora se registraban enormes aglomeraciones de buques y una peligrosa contaminación.

Barcelona

Sentada de objetores ante el Gobierno Militar

En la tarde de ayer, una veintena de objetores de conciencia realizaron una marcha a la que le siguió una sentada frente al Gobierno Militar de Barcelona. Los manifestantes protestaban por la detención de veintidós compañeros en el País Vasco.

La marcha se inició a las cinco y media de la tarde en Canaletes hasta la llegada al Gobierno Militar sobre las seis y cuarto, donde se realizó la sentada de más de una hora de duración. La Policía Militar reforzó la guardia en el edificio, haciendo acto de presencia minutos después fuertes contingentes de la Policía Nacional que no llegaron a intervenir pero que portaban los objetores.

Como se recordará, en días pasados fueron detenidos en Bilbao veintidós objetores de conciencia por repartir octavillas opuestas a la realización del servicio militar.

Valladolid

Fuerza Nueva protesta por multa gubernativa

Madrid. - Fuerza Nueva hizo público un comunicado en el que protesta por la multa impuesta a esta organización por el Gobierno Civil de Valladolid, y en el que contesta a una nota del Gobierno Civil de Madrid.

El escrito de F.N. dice: «Fuerza Nueva eleva su protesta por la multa de 500.000 pesetas impuesta por el Gobierno Civil de Valladolid, en razón de que durante la manifestación organizada por nuestro grupo en aquella capital, el pasado domingo, se hicieron presentes grupos uniformados, se insultó a altas magistraturas del Estado y se quemó una ikurrúa».

«Fuerza Nueva tiene que dejar patente que el trato discriminatorio se sigue haciendo visible por parte de los gobiernos civiles, ya que los citados uniformados son la camisa azul y la boina roja, sobre los cuales no tenemos no-

ficiencias de que recaiga alguna prohibición. Los insultos a altas magistraturas se dan a todas horas en cualquier manifestación de signo opuesto, y no tenemos noticias de que haya habido, por ejemplo, sanciones sobre partidos parlamentarios que han participado en las mismas; y, en relación a la quema de un símbolo del partido nacionalista vasco, también se han quemado púlicas e impunemente infinidad de banderas de España, algunas de las fachadas de nuestras propias sedes, y jamás, que sepamos, han sufrido penalización alguna los ejecutores materiales de los hechos.»

Contestación a Rosón

«Por otra parte, y en relación a la nota del Gobierno Civil de Madrid, que califica de falsa la razón que expone Fuerza Nueva acerca de la multa impuesta por la primera autoridad provincial al movimiento comunista, Fuerza Nueva tiene que hacer saber que, según el propio señor Rosón, en entrevista concedida a los servicios informativos de Radio Nacional de España, difundida a las ocho de la mañana del sábado, día 15, la multa al M. C. había sido impuesta por injurias contra la Policía que, por otra parte, ya constaban en su propaganda escrita antes de celebrarse la manifestación del día 14, así como otras injurias contra el mismo Gobierno y, además, un llamamiento supuestamente sedicioso.»

«Quiere esto decir que dichas injurias supuestamente entrarán en esa falta de respeto a los condicionamientos legales de la manifestación de que habla la nota, con lo cual la calificación de falsa que da el Gobierno Civil a lo expuesto por Fuerza Nueva, primero, no concuerda exactamente con las palabras que de viva voz pronunció el señor Rosón, y, segundo, deja sin consistencia la calificación de falsa sucida por la primera autoridad de la provincia.»

COPA DE EUROPA: Cuartos de final

Table with 2 columns: Team names and scores. R. Madrid-Celtic 3-0 (0-2), Dinamo Berlín-Nottingham 1-3 (1-0), Ajax-Strasbourg 4-0 (0-0), Hadjuk Split-Hamburgo 3-2 (0-1).

RECOPA: Cuartos de final

Table with 2 columns: Team names and scores. Goteborg-Arsenal 0-0 (1-5), Valencia-F.C. Barcelona 4-3 (1-0), Nantes-Dinamo Moscú 2-3 (2-0), Juventus-Rijeka 2-0 (0-0).

COPA UEFA: Cuartos de final

Table with 2 columns: Team names and scores. Borussia-Saint Etienne 2-0 (4-1), Bayern Munich-Kaiserlautern 4-1 (0-1), Lokomotiv-Stuttgart 0-1 (4-3), Z. Brno-Eintracht F. 3-2 (1-4).

Se clasifican los equipos que van en negrita.

Selecciones olímpicas de fútbol:

Table with 2 columns: Country and score. Francia-Bélgica 3-1.

Baloncesto

FINAL RECOPA

Table with 2 columns: Team names and score. Emerson-Gabetti 90-88.